

焼香する木賊町長と角田真美議長（右）



忠霊塔で戦没者黙祷式 平和への思い新たに

町は、終戦の日の8月15日(金)に、第一小学校敷地内の忠霊塔で戦没者黙祷式を行いました。
木賊町長や遺族など7人が出席し、木賊町長が「英霊のご冥福、世界の平和と発展をお祈りします」とあいさつしました。
出席者は正午のサイレンに合わせ、町の戦没者190余柱に黙祷を捧げた後、焼香を行いました。

山小屋前で記念撮影する参加者



アドベンチャークラブ開催 夏の尾瀬の自然を満喫

町アドベンチャークラブは7月28日(月)～29日(火)に開催され、29名の小学生が松枝岐村に宿泊し、自然と触れ合う体験をしました。
1日目は青空の下、尾瀬探勝を行い、木道を元気に尾瀬沼まで歩きながら尾瀬の自然を満喫しました。2日目は裁ちそば作りを行うなど、参加者は夏休みに、普段経験できない貴重な体験をすることができました。

除草作業に汗を流す参加者



鏡石建設業協同組合の9事業所 道の日に合わせ除草作業

8月10日(日)の「道の日」に合わせ、鏡石建設業協同組合は8日(金)、町内の道路美化作業を行いました。
この道路美化作業は、8月の「道路ふれあい月間」の一環として毎年行われており、今回は同組合に加盟する9事業所20人が参加しました。参加者は複数の班に分かれ、主に町道の雑草・土砂取りやごみ拾いなどを丁寧に行いました。

2025 鏡石ふるさと祭り 夏の風物詩で駅前賑わう

鏡石ふるさと祭り実行委員会は8月3日(日)、鏡石ふるさと祭りを鏡石駅前で開催しました。
祭りでは、ガリガリ君早食い大会、びしゃんこ綱引き、YOSAKOI（鏡踊爛會）などが行われました。
また、夕方からは、鏡石駅前盆踊り保存会による懸賞付き盆踊りが行われ、お年寄りから子どもまで多くの方が盆踊りを楽しみました。



負けないように力強く綱を引くびしゃんこ綱引きの参加者

2025 かがみいし田んぼアート 観覧者数1万人達成！

8月1日(金)、今年の田んぼアートの観覧者数が1万人に達したことから、観覧場所の図書館4階展望室でセレモニーが行われました。
1万人目となったのは、石川町の鈴木文男さんご家族で、かがみいし田んぼアート実行委員会の廣瀬茂副実行委員長から鏡石町産の桃、米粉、牧場のあーさーグッズ（ぬいぐるみ、うちわ）が贈られました。



来場者1万人目となった鈴木さんご家族に記念品を手渡す廣瀬副実行委員長（右）

市町村対抗軟式野球大会に出場 ファイトだ！かがみいし

第19回市町村対抗軟式野球大会に出場する、鏡石町チームの壮行会が8月10日(日)、町公民館で行われました。
壮行会では、木賊町長から石森徹也監督へ町旗が伝達され、石森監督が「一戦必勝。強豪相手だが、楽しむ野球と熱いプレーで盛り上げます。」とあいさつしました。
チームは9月13日(土)にあいづ球場で行われる1回戦で会津若松市チームと対戦します。



大会に向け気持ちを新たに選手

万歳作

2025 かがみいし田んぼアート 稲刈り祭り

10月11日(土) 開催 ※小雨決行

- 参加特典 -

豚汁や田んぼアート米で作ったおにぎりが参加者全員に振る舞われます！

- 受付開始 8時30分～
- 作業開始 9時～（正午ごろ終了）
- 集合場所 鏡石町図書館
- 募集締切 10月9日(木)
- 参加料 無料
- 募集人員：200名程度
- 持ち物 鎌、長袖、長靴、ゴム手袋 or 軍手、着替え、タオル、雨具等
- 問い合わせ先 かがみいし田んぼアート実行委員会（町産業課内）
☎62-2118

申し込み
フォーム▶

高久田区に新しい郵便ポスト

行政区等からの要望を受けて、高久田多目的集会所前に郵便ポストが設置されました。
郵便ポストが新たに設置されたことにより、郵便物を手軽に発送できる場所が増えました。
これからも多くの方々にとって利用しやすい町づくりを進めていきますので、ぜひご利用ください。



高久田多目的集会所前に設置された郵便ポスト

●問い合わせ先 総務課 ☎62-2111